

# ひがしとよなかだより

令和3年(2021年)10月12日

豊中市立 東豊中小学校

校長 田辺 譲

## 運動会みんなやりきりました！！

10月9日(土)に素晴らしい秋晴れのもと、第54回運動会が開催されました。今年度もコロナ禍で、いろいろと制限のある中で、団体演技も、「走」の種目も、みんな頑張りました。やっぱり運動会はええなあって改めて感じました。

### 【前半の部(1・3・5年生)】



『児童の言葉』



応援団！心を燃やせ！！



1年 初めての50 ㈬走



3年 80 ㈬は長い～



5年 迫力あるリレー



1年 かわいい忍者がニンニン



3年 ウルトラソウル！ヘーイ！！



5年 ソーラン節！どっこいしょ！

【後半の部 (2・4・6年生)】



『児童の言葉』



4年 スピード感出てきました



2年 フライング気をつけて



6年 さすが最高学年の魅せるリレー



4年 心を一つに「かっこいい」演技



2年 とびっきりのスマイル!



6年 「Beautiful」!! そして「Brilliant」!!

※「Beautiful」は「美しい」  
「Brilliant」は「キラキラ輝く」



6年 組体操でも魅せます



お知らせ

☆ 残念なお知らせです。今年度の豊中市立第十五中学校PTA主催のイチゴフェスタはコロナ禍のため中学生のみの参加となりました。よって小学生は参加できません。